



Publié par la **giz** Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH



APPEL A PROPOSITION DE PROJETS POUR DES INITIATIVES RELATIVES A LA SENSIBILISATION ET A L'EDUCATION ENVIRONNEMENTALES, DANS LE CADRE D'UN FONDS COMPETITIF DE CONTREPARTIE AVEC LE PROJET FORET ENVIRONNEMENT (PROFE) MIS EN ŒUVRE PAR LA GIZ, LE MINFOF ET LE MINEPED

Le Projet Forêt et Environnement de la GIZ (ProFE) par le présent Appel à Manifestation d'Intérêt invite les ONG, les Associations, les Organisations de la société civile, œuvrant dans la gestion durable des ressources naturelles, la protection de l'environnement, la gouvernance forestière, la préservation et la valorisation de la biodiversité, les changements climatiques, à soumettre des propositions de projets sous forme résumée. Ces projets doivent être conçus à des fins de sensibilisation et d'éducation environnementales. Ils doivent cibler et impacter principalement les jeunes de moins de 35 ans, vivant dans les régions d'intervention du ProFE à savoir le Centre, l'Est, l'Extrême-Nord et le Nord.

Il est à noter que le fonds compétitif de contrepartie mis en œuvre par GIZ-ProFE ne peut financer ni la réalisation d'infrastructures, ni les investissements. Aussi le présent appel ne saurait être considéré comme une demande de prestation de service. Chaque soumissionnaire devra décrire sa contribution financière et/ou logistique au projet proposé. Les projets proposés sans contribution propre du porteur ne seront pas éligibles.

Le montant susceptible d'être alloué par le ProFE sous forme de subvention locale varie de 1000 à 20000 euros par initiative avec une cible de 1000 à 8000 jeunes. Les projets devront être mis en œuvre de préférence dans les zones d'intervention des organisations dans l'intervalle de temps compris entre Octobre 2021 et Octobre 2022.

Les dossiers de candidatures, rédigé en français ou en anglais, sont constitués ainsi qu'il suit :

Dossier Technique : Le Titre du projet, le résumé du projet, l'objectif, la cible, les résultats attendus avec les grandes activités devant contribuer à leur atteinte, le chronogramme des activités, le budget détaillé ressortant les contributions de chaque partie, les CV des membres des organisations devant assurer la mise en œuvre des activités sur le terrain.

Dossier Administratif : La note de présentation de la structure montrant si possible ses atouts, son expérience en matière de sensibilisation et d'éducation environnementale etc (2 pages maximum), un document justifiant l'existence légale de la structure. D'autres pièces telles que les statuts, les attestations d'immatriculation au service des impôts et de la CNPS etc pourront être exigées le cas échéant.

Les dossiers de candidatures seront reçus uniquement par voie électronique à l'adresse suivante : profe.cdv@giz.de. Après dépôt, les postulants recevront un message automatique d'accusé de réception.

Date limite de recevabilité des dossiers : 6 Août 2021 à 23h59'.

Date de dépouillement des offres : Du 9 au 11 Août 2021

A l'issue du dépouillement, 18 initiatives seront présélectionnées. Les résultats seront rendus public le 12 Août 2021. Toutes les organisations ayant postulé recevront une copie du procès-verbal de la sélection signée par tous les membres de la commission. 14 initiatives seront définitivement retenues après l'évaluation des capacités techniques et financières de chaque organisation et les visites de terrain.

Fait à Yaoundé, le 15 Juillet 2021



Le Directeur du ProFE

P-1



Publié par la **giz** Deutsche Gesellschaft für internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH



CALL FOR PROPOSALS FOR INITIATIVES RELATED TO ENVIRONMENTAL AWARENESS AND EDUCATION, WITHIN THE FRAMEWORK OF A COMPETITIVE COUNTERPART FUND WITH THE FOREST AND ENVIRONMENT PROJECT (ProFE) IMPLEMENTED BY GIZ, MINFOF AND MINEPDED.

The GIZ Forest and Environment Project (ProFE) through this Call for proposals invites NGOs, associations, civil society organizations, working in the field of sustainable management of natural resources, environmental protection, forest governance, preservation and valorization of biodiversity, climate change, to submit projects proposals in summary form. These projects must be designed for environmental awareness and education purposes. They must target and impact young people under 35 years living in ProFE's focus regions, namely the Centre, East, Far North and North regions.

It should be noted that the competitive counterpart fund implemented by GIZ-ProFE will not finance construction of infrastructures or investments. Therefore, this call for proposals should not be considered as a request for service provision. Each applicant must describe its financial and/or logistical contribution to the proposed project. Proposals not clearly stating the applicant's own contribution will not qualify.

The amount likely to be awarded by ProFE as local grants varies between 1000 and 20 000 euro per initiative for a target population of 1 000 to 8 000 young people. The projects should preferably be implemented in the organization's focus areas within the period of October 2021 and October 2022.

The application documents, written in French or English, must comprise the following:

Technical File: The project title, project summary, objective, target, expected results with major activities that will contribute to their achievements, schedule of activities, detailed budget showing the contributions of each party, CVs of members of the organization that will implement activities on the ground.

Administrative File: A statement presenting the organization, showing if possible; its assets and experience in environmental education and awareness-raising, etc. (2 pages maximum) and a document showing the organization legal status. Other documents such as the charter, tax and CNPS registration, etc. could be required if necessary.

Applications will only be received electronically at the following address: profe.cdv@giz.de. After submission, applicants will receive an automatic acknowledgement of receipt.

Deadline for applications: 6th August 2021 at 23:59 PM.

Date of evaluation of tenders: From 9th to 11th August 2021.

At the end of the evaluation process, 18 initiatives will be pre-selected. The results will be made public on 12th August 2021. All applicant organizations will receive a copy of the minutes of the selection committee signed by all its members. 14 initiatives will be finally selected after evaluation of their technical and financial management capacities as well as on-site visits.

Yaoundé, 15th July 2021

The Director.



Didier BASTIN
Conseiller Technique Senior
Composante Politique et Gestion Forestière
ProFE